Notre mission à Londres attend l'arrivée des passagers pour les aider une fois qu'ils auront débarqué. Des mesures ont été prises à l'aéroport de Toronto où divers services sociaux et d'accueil ont été mis en place pour aider les passagers à leur arrivée.

Il n'est toujours pas possible de préciser le nombre de Canadiens qui sont encore au Koweït. On estime toutefois qu'il reste environ 60 Canadiens, en majorité des hommes. Il y a en outre quelques immigrants reçus et d'autres personnes qui ont des liens étroits avec le Canada.

Le Canada continue à faire pression auprès des autorités iraquiennes pour qu'elles autorisent tous les étrangers à quitter le pays. Les ambassades du Canada à Bagdad et au Koweït continueront à aider les Canadiens qui s'y trouvent encore.